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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:40 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Teresa, Samuel

• Protokoll: Kai

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nein.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Neuer Sonstiger Punkt, ’Fachschaftslogo für Becher’. Neuer Sonstiges Punkt ’Hiwi Ge-
spräch mit Wolf’.

2 Checkliste/Kalender
Datenschutz ist wichtig. Neue Lehrpreisumfrage sollte man machen. Teresa schreiben.
Gibt keine unbeantworteten Mails. Wir suchen immernoch ein Werkstattmensch. CERN
Fahrt macht Dinge, Yann wird gefragt.

3 StuRa (Abstimmung)
Die Asta muss ein Nachhaltigkeitsbericht erstellen. Treffen im Januar mit Martin Horn,
da soll es eine Umfrage geben, für Fragen/Themen. Vorstand sucht Leute, noch ganz
vieles andere auch.

3.1 Bewerbungen

Clara M. bewirbt sich für SVB. Unkritisch, angenommen.

3.2 Finanzanträge

Veranstaltung mit Fokus auf Flüchtlinge, die über das Mittelmeer kommen. Das Geld
brauchen sie für Licht und Kekse. Das wird auf dem Platz der Synagoge stattfinden.
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Lichtermeer 07.12

Option Stimmen Betrag

150 € 14 150€
0 € 0

3.3 Sonstige Anträge

Normal.

Umwidmungsantrag dezetrale Mittel SVB des Fachbereichs Theologie

Option Stimmen Reihung

Ja 12 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

Was im Titel steht. Die Resolution sei einseitig für Israel, so die Antragssteller. Genaueres
sind den entsprechenden Protokollen des StuRa und des Bundestags entnehmen.
Die Definition auf die sich die Resolution bezieht ist umstritten. Die Resolution würde,
wenn sie Gesetz wäre vermutlich die Meinungsfreiheit einschränken.

Verurteilung der geplanten Bundestagsresolution zu Repressionen
israelkritischer Stimmen an Hochschulen

Option Stimmen Reihung

Ja 11 1
Nein 0 2

Enthaltung 4

3.4 Diskussion

Leitbild des Lernens und des Lehrens wurde diskutiert. Es gibt ein Leitbild des Lernens
und des Lehrens, dass aber ohne Studieinfluss gemacht wurde. Die Uni glaubt wir wol-
len das tatsächlich lesen. Es sei wohl actually für Geldgeber. Mehrere Meinungen sind
vertreten, für wen es sei. Diskussion beendet.
Es gab eine Diskussion über die Umgangsformen im StuRa.

4 Evaluation myUFF (Mail)
Evaluation von myUFR App. Wir schicken das eventuell in die Ersti und Fachschafts-
gruppe. Wir könnten eine Ausnahme von unserer keine Werbung Regel machen. Die App
hat gute Features, aber sie sei unübersichtlich, und stellenweise ein wenig leer.
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5 Weihnachtsvorlesung Glühwein
Man kann Glühwein an der Weihnachtsvorlesung des Instituts machen. Das war eine
riesiger Erfolg. Jannis macht mit. Kai und Grey wollen gerne einkaufen. Kekse machen
die Leute durstig. Leute die gerne mitmachen wollen schreiben Kai. Nach Tassen sollte
man schauen. Wir machen Pfand. Leute wollen den manchmal nicht zurück.

6 HabilKom Vertreter*Innen
Es stehen zwei HabilKoms aus. Eigentlich nur die vom Lindemann. Samuel macht das,
Kai macht mit.

7 Fachschaft Medizin Strom (Mail)
Hat sich erledigt.

8 SVB-Mittel – geplante Ausgaben
Es wurden Ausgaben geplant. In Höhe von 2303€ für die Fachschaft direkt. Kai fragt
die Straub.

9 Fachschaftslogo für Becher
es gibt eine Präsentation. Es werden noch einige Variationen des Designs erstellt.

10 Sonstiges

10.1 Hiwi Gespräch mit Wolf

Der Wolf will die HiWi Einstellung umstellen. Grey hat ihm berichtet, was in der Mathe
abgeht und was wir so für Feedback haben. Mehr Geld wird es nicht. Es gibt eine
Feedbacklücke. Es kommt nur das Feedback an wenn Leute Feedback geben wollen. Das
weiß der Wolf jetzt. Das Feedback was ihm übermittelt wurde ist schon 2 Jahre alt, aber
das ist eigentlich ja kein Problem. Vielleicht wird das Gehalt der Praktika gekürzt. Der
Reiter sei aber sehr motiviert Dinge zu ändern.

10.2 AK Studium

Man kann sich bei Teresa melden, wenn man mit Teresa und der StuKo am Studium
arbeiten will. Vielleicht haben wir die Möglichkeit tatsächlich was zu ändern. Vor zwei
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Jahren hatten wir uns was überlegt, und die StuKo hat gebremst. Wir könnten die Ideen
wieder vorlegen.

Ende der Sitzung: 20:01 Uhr
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